

## **rue du Simplon 33 le café de l'Europe a un nouvel exploitant**

**A l'issue de l'appel d'offre lancé par la Ville de Lausanne, c'est Laurent Degardin, traiteur à Lausanne qui a été choisi pour reprendre la gestion du café-restaurant de l'Europe situé rue du Simplon. L'immeuble avait été racheté par la Ville le 31 octobre 2014. L'identité de ce café cher au cœur de nombreux Lausannois sera conservée et le personnel maintenu.**

Suite à l'achat le 31 octobre 2014 du bâtiment de la rue du Simplon 33, la Ville de Lausanne a lancé le 11 novembre 2014 un appel d'offre pour la reprise du café-restaurant. Après analyse des dossiers, la commission d'attribution a retenu, parmi six dossiers déposés, l'offre de Monsieur Laurent Degardin, actuel propriétaire et gérant du « P'tit Traiteur des Bains » à Lausanne. Le choix de Monsieur Degardin permettra de conserver l'identité du lieu et de continuer à proposer une cuisine du terroir. Le personnel actuel sera également maintenu.

Le café de l'Europe, situé dans l'immeuble de la rue du Simplon 33 qui comprend également 29 chambres gérées par le service social, rouvrira ses portes au début du mois de janvier 2015.

La direction du logement et de la sécurité publique

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Grégoire Junod, directeur du logement et de la sécurité publique, 021 315 42 00**
- **Laurent Degardin, Le P'tit traiteur des Bains, 021 601 45 61**

Lausanne, le 10 décembre 2014